

Kilian Fraysse



Championnat de France Minime à Ostricourt



La 1^{ère} journée du Championnat de France Minime a débuté à Ostricourt, le week-end du 31 Mai et du 1^{er} Juin.

Après avoir fait le 2^{ème} temps de la journée d'essai libre du vendredi, ses adversaires commencent à prendre Kilian au sérieux.

Pour les chronos, il termine 6^{ème} en faisant son temps tout seul.

Il part donc 6 en pré-grille pour les manches, soit du mauvais côté mais ça ne l'empêche pas de continuer à montrer ses capacités. En 1^{ère} manche, il conserve sa position. En 2^{ème}, rebelote pour la conservation de sa place mais il s'octroie le meilleur temps en course. Enfin pour la dernière manche, il termine 4^{ème}.

Au classement intermédiaire, il se positionne 4, encore du mauvais côté.

En préfinale, il garde sa place.

En finale, il finit 6^{ème} en ayant toutefois été 3^{ème} en course.

Kilian, malgré ses petits moyens, prouve qu'il fait parti d'un des acteurs de la catégorie Minime et qu'il faudra compter avec lui cette année.